
No. １ 

一 般 質 問 通 告 書 
 

 

令和 ２ 年１１月２６日 

 

  ８ 番   菅    一   議 員  

項   目 要        旨 答 弁 

敬老祝い金につい

て 

・本年６月の第２回定例会において、町長は、高齢

者への新たな課題に対応するための施策の財源

を確保するため、敬老祝い金についても見直しを

し、具体的な見直しの金額については、今後検討

していくとのことでしたが、来年度予算の編成時

期になりましたので、現在までの検討状況につい

て伺います。 

 町 長 

   

   

   

 

黒  松  内  町  議  会 



No. ２ 

一 般 質 問 通 告 書 
 

 

令和 ２ 年１１月２７日 

 

  ７ 番  岩 澤  史 朗  議 員 

項   目 要        旨 答 弁 

朱太川の生態系調

査の実施について 

・朱太川の生態系については、これまでアユの調査

が実施されてきたが、スジエビやカワシンジュガ

イなどの生物に対象を広げ、毎年、同じ場所での

モニタリング調査を実施してはどうか。 

町 長 

東山スキー場の無

料開放について 

・町民が屋外で健康的に運動できる場所として、 

東山スキー場の無料開放を検討してはどうか。 
教育長 
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